



9000 m²

Réf. STR3020

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe Villa à St Tropez, de haut standing située dans un domaine privé, à 5 minutes du Château de la Messardière, des plages de Pampelonne (Tahiti) et à 5 minutes de la Place des Lices. La propriété est entièrement sécurisée et dispose d'un système de vidéo et d'alarme. La villa offre 800m² finement décorés. Elle bénéficie de superbes vues sur la baie de Pampelonne mais aussi sur les Canoubiers et la nature exubérante. Beau parc paysager de 9000m² aux essences méditerranéennes et superbe piscine à débordement de 20 mètres de long avec pool house. La villa de deux étages se compose de :- ...

Superb Villa in St Tropez, of high standing located in a private domain, 5 minutes from the Château de la Messardière, the beaches of Pampelonne (Tahiti) and 5 minutes from Place des Lices. The property is completely secure and has a video and alarm system. The villa offers 800m² finely decorated. It benefits from superb views over the bay of Pampelonne but also over the Canoubiers and the exuberant nature. Beautiful 9000m² landscaped park with Mediterranean trees and superb 20 meter long infinity pool with pool house. The two-storey villa consists of:- Equipped kitchen.- Indoor and outdoor ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

